64 ヨハネ 20 章 1-10 節

※ユダヤ人の安息日(土曜日)が明け、新しい週の朝(日曜日)になりました。イエス様がよみがえると言われていた3日目でもあります。まだこの朝の時点では、弟子たちは暗い境地の中にいました。さあ、何が起こるでしょう、きっかけは、女性たちがイエス様の体に香油を塗ろうと朝早く墓に言ったことから始まります。

1、ヨハネの福音書では、まるでマグダラのマリアだけが行ったかのように記されています。他の福音書を参考 にして、他のメンバーを列挙してみましょう。

マタイ 28:1

マルコ 16:1-3

ルカ 23:55-24:11

※結構それぞれの書によって記述が違っていますね、どれが本当なのでしょうか?…これらの書の証言を見ると、やはり複数の女性たちが一緒に言ったことが事実だと分かります。ただその中の一人を除いて、みな御使いのメッセージを聴いた後、そこから逃げ去ったとあります。しかも、震えあがり、気も動転していた…そして12使徒たちがいるところにそれを伝えたのでした(マルコ16:7.8)。その残った一人がマグダラのマリアのようです、それでヨハネは彼女の名前のみを書いたという説があります。

2、女性たちが行ってみると、墓の入り口に置かれていた石の蓋が転がされていたとあります、これについてマタイの福音書には、誰がそれを転がしたのかが記されています。さあ、誰が転がし、それはどのような現象をもたらしたとありますか? (マタイ 28:2)

※ある詩にこうありました。「なぜ墓の石は取り除けられたのか?それはイエス様が出るためであったのか? いいえ、そうでなく、私たちが見て信じるためであった」

・私たちも墓に行った人たちと一緒にそこに行った感覚を体験してみましょう。行く途中、地震のような衝撃があった…着いて見ると墓石が転がされていた。天使が「十字架につけられたイエスは、ここにはおられません、よみがえったのです。さあ見てごらんなさい…」と伝えられてびっくり仰天。さあ、私たちは信じることが出来ますか?みんなで話し合ってみましょう。

- 3、女性たちの知らせを受けて、駆け付けた弟子たちは誰と誰ですか? (3)
 - ・どっちが先に着きましたか? (4)
 - ・どっちが先に墓の中に入りましたか? (7,8)
 - ※これらのことでどんなことが分かりますか?
- 4、この時点で、弟子たちにはイエス様を信じる信仰はありましたが、「イエスが死人の中からよみがえらなければならないという聖書を、まだ理解していなかった」とあります。私たちにも、信じる信仰はあっても、まだ理解していない聖書の何かがあるでしょうか?出し合って話し合ったり、祈り合ったりしてみましょう。
- 5、このところから神様(父、子、聖霊)はどのようなお方であるとわかるでしょうか。